

Meeting d'Albertville

Palmyr'immo
meeting international d'athlétisme

ALBERTVILLE
Jeudi 9 Juillet 2009

Comité d'Organisation :



tél / fax : 04.79.33.09.27 tél 2 : 09.54.00.36.40
mail : athle.savoie@free.fr
site : <http://savoie.athle.com>



NEWSLETTER N° 4

Chambéry, le jeudi 30 avril 2009

L'EAP, la route vers l'excellence

L'Europe Athlétisme Promotion (EAP) existe depuis presque 20 ans. Ce regroupement de meetings, comptant régulièrement une bonne quinzaine d'organisations principalement à travers l'Europe de l'Ouest, a depuis longtemps les faveurs des managers les plus avertis et les plus influents. Le circuit est reconnu pour la qualité de ses organisations, en termes d'accueil, de conditions de compétition, et de niveau sportif. Ainsi l'EAP constitue souvent pour les plus grands champions de demain un passage presque systématique, notamment pour les athlètes en provenance d'autres continents, et faisant leurs premiers pas en Europe.

Pour s'en convaincre, il suffit de consulter la liste des records internes du circuit. Pêle-mêle on retrouve des grands noms de l'athlétisme mondial. Maryam Yusuf Jamal (originaire d'Ethiopie et courant maintenant sous les couleurs du Barhein), possède les records EAP du 800m et 1500m. Il s'agit tout de même de la championne du Monde en titre du 1500m (Osaka, 2007). Yipsi Moreno (Cuba) détient le record du marteau, elle qui devint championne du Monde en 2001 et en 2003, puis encore vice-championne en 2005 et 2007, tout en raflant aussi l'argent lors deux dernières olympiades ! Sa compatriote Osleidis Menendes, spécialiste du javelot, n'est pas en reste, forte de 2 titres glanés aux championnats du Monde... sans oublier son sacre olympique en 2004. Côté masculin, même constat. Ainsi retrouve t-on dans les tablettes de l'EAP un certain Francis Obikwelu (alors Nigérian, mais défendant désormais les couleurs du Portugal) sur les épreuves du 100m et 200m. On évoque tout de même le vice-champion olympique d'Athènes (2004) sur 100m ! On l'aura compris, l'EAP a quelque part vocation à faire découvrir en avant première les nouveaux visages de l'athlétisme mondial, ceux que l'on peut retrouver sur les podiums des futures échéances planétaires. Et à fortiori Albertville ne fait pas exception en la matière !



Valérie Adams, lanceuse de poids Néozélandaise au gabarit pour le moins impressionnant, remporta le concours lors de la première édition du meeting, en 2003. Les spectateurs sans s'en douter sur le moment, assistaient à l'éclosion du plus grand talent de la décennie, de la discipline. Médaillée de bronze aux championnats du monde deux ans plus tard, elle monta sur la plus haute marche lors de l'édition suivante en 2007. Mais 2008 constitua son année la plus faste jusqu'à présent. Titree championne du Monde en salle en début d'année, elle remportait quelques mois plus tard l'or olympique à Pékin. Mariée à un International de Disque Français, Valérie Adams-Vili n'est âgée que de 24 ans. C'est dire si elle a encore devant elle une longue carrière au plus haut niveau, de quoi se construire un palmarès unique dans cette spécialité !

Dawn Harper, gracieuse coureuse de 100m haies Américaine, remporta cette course en 2007 dans la cité olympique. Athlète discrète, par la force des choses elle le fut beaucoup moins 13 mois plus tard, en s'emparant, à la surprise générale, pour les non-initiés, de l'or olympique. Pourtant ça n'est en rien le fruit du hasard. C'est l'archétype de l'athlète progressant très régulièrement, saison après saison. Et avec un record personnel nettement amélioré en finale olympique, elle fait désormais aussi partie du gotha mondial de l'athlétisme, avec un bel avenir devant elle, à seulement 25 ans.

Alors n'en doutez pas, le **meeting d'Albertville Palmyr'immo** continuera à dénicher les talents appelés à rentrer dans l'histoire de l'Athlétisme planétaire.

